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VERBALE RIUNIONE DIRETTIVO 

21 GENNAIO 2015  

In data 21 gennaio 2015 alle 17h30 nei locali concessi dal Dirigente Scolastico della scuola Tittoni, si è riunito il 
Direttivo del Comitato Genitori convocato dalla Presidente con il seguente odg:  

1. Modalità e proposte per acquisire prestazioni volontarie dei genitori per la scuola a seguito della delibera in 
merito del cdi 

2.  Valutazione degli argomenti  , elenco delle priorità, proposte di  interventi di azione del Comitato nell’a.s. 
2014-2015 

3. Raccolta fondi per la scuola 
4. Festa di fine anno per classi terze medie e quinte elementari 
5. Varie ed eventuali 

Risultano Presenti: de Michele, Mulas, Capasso, Mongardini, Colletta, Catini e Di Giuseppe. Assente Pizzigallo. 

Primo punto all’odg: 

A seguito della delibera del Consiglio di Istituto di approvare l’aiuto manuale da parte dei genitori nei due plessi per 
lavori di piccola manutenzione, previa copertura assicurativa e autorizzazione da parte dell’Ente comunale 
proprietario dell’edificio, la Presidente riferisce di aver fatto una ricerca riguardo le modalità di altri comuni e scuole in 
Italia. Riporta la proposta dell’attuale assessore alla pubblica Istruzione del Comune di Roma già in data di aprile 2014 
al Consiglio Comunale Capitolino di creare un albo dei genitori volontari per la manutenzione scolastica e istituire un 
protocollo di intesa con le Dirigenze Scolastiche del Comune e con i genitori , elencando gli interventi possibili e 
coperti da assicurazione , la cui spesa veniva assolta  dall’Ente Comunale.  

La Presidente conclude dicendo di aver chiesto parere al Preside e che insieme avevano concordato che fosse il 
Comitato Genitori a chiedere al Sindaco e agli assessori Negretti (Pubblica Istruzione) e Eufemi (Manutenzioni) di 
attivarsi perché anche a Bracciano il Comune pagando la copertura assicurativa dei genitori, istituisse un albo e 
firmasse con il Dirigente Scolastico un protocollo di intesa elencando gli interventi consentiti. 

Naturalmente tutti concordano che ci possa essere il rischio che il Comune accetti malvolentieri il tutto, poiché 
consentendolo ammetterebbe la sua inoperosità in merito alla manutenzione degli edifici scolastici. 

Poi si discute se il Comitato possa fare una strada parallela alla richiesta suddetta, con i genitori e sulle modalità di 
reclutamento dei volontari: un questionario, una circolare del Preside, o altre modalità , prima o dopo aver fatto un 
elenco delle criticità e delle necessità dei due plessi. Si conclude di consultare il Preside in merito. 

Secondo punto all’odg: 

Si ribadiscono le necessità emerse , già durante l’assemblea plenaria del Comitato, in presenza del Dirigente 
Scolastico, sia durante le interclassi di primaria, sia durante il giorno di inaugurazione dello sportello d’ascolto 
psicologico alle medie, che è importante che l’Istituto e il Comitato si adoperi per collaborare con la Dirigenza 
Scolastica e il corpo docenti su i seguenti problemi: 

• Bullismo 
• Razzismo 
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• Indisciplina 
• Integrazione nelle proprie classi degli alunni “con Problemi” 

Si decide che il Direttivo possa  cercare di organizzare due seminari incontro per i genitori e/o gli alunni  su:  

• Genitorialità (Rapporti tra genitori e figli e tra Genitori e Docenti) 
• Integrazione e inclusione dei ragazzi con problemi e i loro compagni 

Nessuno obietta alla precisazione della Presidente che ai docenti e alla loro formazione debba pensare la Direzione 
Scolastica e che il Comitato possa organizzare seminari per i  genitori  a scuola , attenendosi solo a richiedere i locali 
scolastici al Preside oppure a proporre qualcosa per gli alunni, ma seguendo l’iter di legge ( Richiesta  Preside,  
delibera  Collegio Docenti e  Consiglio di Istituto). 

Si è coscienti che per organizzare questo tipo di incontri è necessario chiamare degli esperti che chiedono un 
compenso. In ogni caso si decide che coloro che conoscono  esperti, li contattino per sapere quanto costi la loro opera 
e/o si faccia una ricerca se enti pubblici quali asl , Polizia di Stato, Polizia Postale, o quant’altro abbiano progetti da 
portare a scuola gratuiti in merito. 

Terzo e quarto punto all’odg: 

La Presidente propone che già da quest’anno si inizi la tradizione nell’Istituto di una festa solenne per le classi quinte e 
terze medie. 

Per quanto riguarda le classi V l’ultimo giorno di scuola o in quello del ritiro delle pagelle le classi V si riunirebbero in 
cortile con Preside, proprie docenti e genitori per una festa con inno nazionale e inno della scuola, consegna dei 
“cappellini” simili a quelli dei  diplomati statunitensi, fatti dagli stessi alunni insieme alle docenti, discorso del Preside, 
di un docente e di un alunno di ogni classe. Merenda finale e lancio palloncini ad elio per classe.  

Per quanto riguarda le classi terze medie, il giorno dopo la fine degli esami:  Finale della partita di pallavolo tra docenti 
e classe terza media vincente del torneo interno alla scuola effettuato durante l’anno scolastico durante l’ora di 
educazione motoria. Inno nazionale, anche con strumenti musicali, discorso del Preside, di un docente, di un alunno 
per ogni classe. Non potendo consegnare i diplomi o gli attestati, poiché i tempi non lo consentirebbero, si potrebbero 
utilizzare per la cerimonia i cappellini neri di cui sopra, magari acquistati per la scuola , che ne rimane il proprietario 
per utilizzarli negli anni a venire. Sui fondi per il suddetto acquisto , a seguito della conoscenza del preventivo, si 
potrebbero trovare degli sponsor, anche tra gli amici del Comitato ai quali per questo anno scolastico ancora non è 
stato chiesto l’eventuale rinnovo del contributo volontario. 

Si conclude dicendo che per far tutto è necessaria la collaborazione almeno dei rappresentanti dei genitori, e dei 
docenti delle classi. 

Si consulterà il Preside in merito per conoscere l’iter più corretto da seguire, nel caso approvasse la proposta.  

Terminata la seduta mentre i presenti stanno lasciando l’aula,  li raggiunge il Dirigente Scolastico.  

La Presidente lo informa sulle decisioni prese e in particolare si discute se sia il caso di “reclutare” e in che maniera i 
genitori volontari per la manutenzione degli edifici.  
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Il Preside però precisa che sarebbe meglio prima far attivare il Comune in merito all’albo dei genitori volontari e il 
protocollo di intesa con la scuola, anche perché non si è certi di raggiungere lo scopo e in quali tempi. 

Per quanto riguarda la proposta di festa solenne per quinte primaria e terze secondaria, il Preside non ha niente in 
contrario, invita però a fare una festa con minimi e essenziali momenti. 

La Presidente avvisa il Preside che già all’interclasse del 26 c.m. Capasso e Mongardini chiederanno alle docenti delle 
quinte e gli altri rappresentanti dei genitori  cosa ne pensino in merito e se intendano collaborare per l’organizzazione.  

Mentre è probabile che , come per la proposta di variazione dei criteri del voto di accesso all’esame, per la scuola 
secondaria, ci sarà una richiesta di parere ai docenti coordinatori delle classe interessate tramite i rappresentanti. Si 
decide di convocare i rappresentanti di classe  terza in una riunione per parlarne.  

Il Preside , comunica ai presenti, che per quanto riguarda la necessità dei docenti di essere formati su alcuni aspetti 
che sono a cuore a noi genitori, quali integrazione, differenziazione e qualità dell’insegnamento per i ragazzi con 
problemi ,  indisciplina, ecc. il collegio , su invito di alcuni  tra gli  stessi docenti, consci di quanto sia importante che i 
docenti siano aggiornati sui suddetti argomenti e di altri, ha istituito  una Commissione Aggiornamento, formata da un 
docente di primaria e uno di secondaria. 

Naturalmente tutti i presenti mostrano molta soddisfazione a tale notizia. 

Il Preside riferisce anche che nel Collegio si siano approvate delle modifiche del pof, inclusa la volontà di  non attenersi 
più alla pura media matematica per assegnare il voto di accesso all’esame di terza media. Su tale  argomento proprio 
la  Presidente in cdi aveva “osato” porre l’attenzione  e poi coinvolto il  direttivo  del Comitato prima  e i  
rappresentanti dei genitori delle terze classi poi, infine una proposta era stata consegnata ai docenti coordinatori delle 
terze. IL Preside dal suo canto si era sempre dimostrato d’accordo sulla necessità di cambiare. Adesso questa notizia è 
accolta con grande entusiasmo. 

 La seduta termina alle 19:30.  

IL segretario Elise Capasso      Il Presidente Luigia de Michele 
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